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Anfrage 

von Herrn Schuler, Partei JA vom 10.10.2109 
Fußgängerweg/Trampelpfad in der Verlängerung vom Kalkweiler Tor 

 
__________________________________________________________________________ 
Beratungsfolge: 

Sozial-, Bildungs- und 
Kulturausschuss 

  Vorberatung öffentlich 

__________________________________________________________________________ 

 
  
StR Schuler hat in der SBK Sitzung am 10.10.2019 den Fußgängerweg /Trampelpfad in der 
Verlängerung vom Kalkweiler Tor angesprochen und angefragt, ob der Bau einer Treppe 
möglich sei.  

OB Neher hat eine Überprüfung zugesichert. 

Beantwortung: 

Das Tiefbauamt hat die Situation am Fußweg Magdeburger Straße zum Kalkweiler Tor 
geprüft.  
 
Für den Bau der Treppenanlage müssen zwei vitale und intakte Bäume gefällt werden,  
weil die Wurzeln sehr oberflächennah verlaufen. Die oberflächennah liegenden Wurzeln, 
aber auch die Steilheit der Böschung stehen einer Lösung mit einfachen Holzstufen und 
einem Splittbett ebenfalls im Weg: Deren Einbau und das Begehen des Wurzelwerks 
gefährden den Bestand der Bäume. Die Treppenanlage oder der Weg müssten beleuchtet 
und mit einem entsprechenden Geländer versehen werden. Zudem würde der nicht 
befestigte Weg bei Regenfällen schnell ausgespült werden. 
 
Weil mit beiden Lösungen eine Wegeersparnis von nur wenigen Metern verbunden wäre, 
hält das Tiefbauamt das Anlegen einer zusätzlichen Treppe oder eines Treppenwegs für 
entbehrlich. 
 
 
Anlagen: 

Bild 
gez. Stephan Neher  
Oberbürgermeister 

gez. Thomas Weigel 
Erster Bürgermeister 

gez. Juergen Klein 
Amtsleiter 
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